

4.1 SISTEMAS DE INFORMACIÓN PREVIA A LA MATRICULACIÓN

La Universidad de Jaén dispone de un portal específico en el que se incorpora toda la información de interés para el futuro estudiante de nuestra Universidad. En dicho portal al que se puede acceder de una forma directa desde la página web principal de la Universidad de Jaén (<http://www.ujaen.es>) con un único clic en la opción Oferta Académica (<http://www10.ujaen.es/info-academica>) se incorpora información relativa a:

- Oferta académica: grados, másteres oficiales, estudios de doctorado y títulos propios. Esta información está clasificada en diferentes páginas web para facilitar su consulta y para evitar confusiones por parte del alumnado.
- Procedimiento de acceso a los estudios de grado y postgrado.
- Información relativa a becas y ayudas, así como los mecanismos propios de los que dispone la Universidad de Jaén para la orientación de su alumnado.
- Otra información que se considera de interés para el alumnado, como calendario académico, guía académica, bolsa de alojamiento, información sobre atención a necesidades específicas del alumnado (discapacidad, etc.).

La información proporcionada en este portal se complementa con la información suministrada de forma centralizada para todas las universidades del sistema andaluz, desde el portal web del Distrito Único Andaluz de la Secretaría General de Universidades, Investigación y Tecnología dependiente de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía (<http://www.juntadeandalucia.es/innovacioncienciayempresa/sguit/>). A través de este portal, el futuro alumno o alumna puede consultar la oferta completa ofertada por las universidades andaluzas, las condiciones de acceso a las diferentes titulaciones, los requisitos a cumplir y los procedimientos de admisión que se aplican en cada caso. Asimismo, durante los periodos correspondientes, este portal incorpora opciones para la presentación telemática de solicitudes, información sobre los resultados de las diversas adjudicaciones y, en su caso, la posibilidad de hacer reserva de plaza, desistimiento o participar en las listas de resultas.

Toda esta información se refuerza de forma adicional con las campañas que se realizan tanto a nivel local, regional, nacional e internacional mediante la participación de la Universidad de Jaén en diferentes Ferias y Exposiciones, y la incorporación de información sobre la oferta -incluyendo enlaces para obtener información adicional- en los medios de comunicación -tanto prensa como radio-.

Con el objetivo de contribuir a la difusión de la información relacionada con este Máster, se realizará una página web específica y se abrirá una cuenta en Facebook en la que se recojan las principales actividades y datos a tener en cuenta.

Perfil de ingreso recomendado:

En cuanto al perfil de ingreso, es recomendable que el/la estudiante posea las siguientes características personales y académicas:

Titulados/as y graduados/as en disciplinas artísticas (música, danza, teatro, ...) y de las distintas ramas de la Educación **con un elevado interés por contribuir en el avance en el conocimiento y por la realización de una investigación de corte cualitativo; de manera especial, por la investigación artística, investigación artística en educación, investigación basada en las artes o investigación en educación artística basada en las artes.**

También podrán acceder a los estudios de este Máster (según lo dispuesto en el art. 16, apdo. 2 del R.D. 1393/2007) personas que estén tituladas en sistemas educativos ajenos al Espacio Europeo de Educación Superior sin necesidad de la homologación de sus títulos tras la comprobación de que los correspondientes títulos universitarios facultan en el país expedidor del título para el acceso a enseñanzas de postgrado. Esta vía no implicará, en ningún caso, la homologación del título previo de que esté en posesión el interesado, ni su reconocimiento a otros efectos que el de cursar las enseñanzas de Máster.